

## DAMPAK KEMENANGAN TIM NASIONAL ARAB SAUDI ATAS ARGENTINA DI PIALA DUNIA QATAR TAHUN 2022

**Djosept Harmat Tarigan**

Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Satya Negara Indonesia

### Article History

Received : 13-Agustus-2023  
Revised : 13-Agustus-2023  
Accepted : 14-September-2023  
Published : 14-September-2023

### Corresponding author\*:

Djosept Harmat Tarigan

### Contact:

[igancester@gmail.com](mailto:igancester@gmail.com)

### Cite This Article:

Tarigan, D. H. . (2023). DAMPAK KEMENANGAN TIM NASIONAL ARAB SAUDI ATAS ARGENTINA DI PIALA DUNIA QATAR TAHUN 2022. Jurnal Ilmiah Multidisiplin, 2(05), 153–158. <https://doi.org/10.56127/jukim.v2i05.902>

### DOI:

<https://doi.org/10.56127/jukim.v2i05.902>

**Abstract:** *The main problem discussed in this study is how the impact of the victory of the Saudi Arabian national team over the Argentine national team. The research method used is a qualitative research method. Where this research will use a data collection technique, namely literature research, both structured and semi-structured. The result of this research is that the victory of the Saudi Arabia national team over the Argentina national team has an impact on the people of Saudi Arabia and for the government of Saudi Arabia. Where the Government of Saudi Arabia sets the victory day of the Saudi Arabian national team to be a public holiday and when the celebration of the victory of the Saudi Arabian national team in the capital, the Saudi Arabian government frees entertainment venues besides that the Saudi Arabian national team players get luxury cars from the Saudi Arabian government as well as in terms of an economy which benefits from the large amount of Saudi Arabian arts and culture sold at the Qatar world cup in 2022.*

**Keywords:** *Triumph, Luxury, Free, Qualitative Research*

**Abstrak:** Permasalahan utama yang dibahas di dalam penelitian ini yaitu bagaimana dampak kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian kualitatif. Dimana Penelitian ini akan menggunakan satu teknik pengumpulan data yaitu studi kepustakaan (literature research), baik terstruktur maupun semi terstruktur. Hasil dari penelitian ini adalah dimana kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina memberikan dampak bagi masyarakat Arab Saudi maupun bagi pemerintah Arab Saudi. Dimana Pemerintah Arab Saudi menetapkan hari kemenangan tim nasional Arab Saudi menjadi hari libur bersama dan disaat perayaan kemenangan tim nasional Arab Saudi di ibu kota, pemerintah Arab Saudi menggratiskan tempat hiburan selain itu pemain tim nasional Arab Saudi mendapatkan mobil mewah dari pemerintah Arab Saudi serta dari segi ekonomi dimana mendapatkan keuntungan dari banyaknya seni dan budaya Arab Saudi yang terjual di piala dunia Qatar tahun 2022.

**Kata Kunci:** *Kemenangan, Mewah, Gratis, Penelitian Kualitatif*

### PENDAHULUAN

Penelitian ini akan menjelaskan bagaimana dampak kemenangan tim nasional Arab Saudi atas Argentina di Piala Dunia Qatar tahun 2022. Dimana hal yang menarik yang membuat peneliti melakukan penelitian ini yaitu adanya hal yang tidak sesuai prediksi dan perayaan yang terlalu besar atas kemenangan tersebut.

Olahraga menjadi salah satu isu low politic di dalam studi hubungan internasional dan sebagai sarana hubungan antar bangsa. Olahraga sekarang ini, bukan hanya diartikan sebagai suatu permainan atau suatu pertandingan saja, namun telah menjadi barometer perkembangan suatu negara dan diperhitungkan dalam hubungan internasional disamping itu, olahraga juga merupakan instrument mendemonstrasikan eksistensi dan mendapatkan pengakuan internasional. Sebagai contoh FIFA memiliki 209 anggota sedangkan PBB 193 anggota dan tidak sedikit negara yang baru merdeka mendaftar untuk keanggotaan FIFA.

Keanggotaan di dalam FIFA merupakan bentuk pengakuan internasional. Oleh karena itu untuk menjadi anggota FIFA sangat diminati oleh setiap negara. Selain itu kompetisi FIFA yang terbesar yaitu piala

dunia menjadi sangat penting sebagai sarana untuk kepentingan dan momen untuk menunjukkan kualitas sebuah negara.

Tim nasional Arab Saudi menjadi salah satu tim nasional dari Asia yang mampu lolos di piala dunia Qatar tahun 2022. Selain tim nasional Arab Saudi terdapat lima negara lainnya dari wilayah Asia yang dapat lolos ke piala dunia Qatar tahun 2022. Kelima negara tersebut yaitu Jepang, Korea Selatan, Iran, Australia dan Qatar. Tim nasional Arab Saudi masuk babak penyisihan di dalam grup C bersama tiga negara lainnya. Ketiga negara tersebut yaitu Argentina, Polandia dan Mexico.

Tim nasional Arab Saudi masuk piala dunia pertama kalinya di tahun 1994. Selanjutnya tim nasional Arab Saudi dapat ikut serta dipiala dunia berikutnya yaitu tahun 1998, tahun 2002, tahun 2006, tahun 2018 dan tahun 2022. Sedangkan tahun 2010 dan tahun 2014 tim nasional Arab Saudi tidak mampu untuk lolos ke piala dunia. Pada tahun 2010 diadakan piala dunia di negara Afrika Selatan. Dan pada tahun 2014 diadakan piala dunia di negara Brasil. Jadi tim nasional Arab Saudi sudah enam kali lolos ke piala dunia termasuk yang keenam adalah di tahun 2022.

Selain tim nasional Arab Saudi terdapat juga tim nasional Argentina yang lolos piala dunia menjadi salah satu perwakilan dari negara Amerika Latin. Tim nasional Argentina menjadi salah satu negara yang difavoritkan untuk menjadi juara piala dunia Qatar tahun 2022. Dimana Tim nasional Argentina masuk dalam grup yang sama dengan Arab Saudi yaitu grup C di piala dunia Qatar tahun 2022.

Teori yang digunakan untuk penelitian ini yaitu teori permainan (game theory) dan teori pengambilan keputusan (decision making theory). Teori permainan adalah sebuah teori yang bertujuan untuk membantu memahami situasi dimana pengambil keputusan berinteraksi. Teori permainan juga didefinisikan sebagai analisis umum mengenai strategi interaksi. Teori permainan berfokus pada penentuan strategi optimal dimana setiap pengambil keputusan mengambil keputusan secara rasional dan berusaha saling membaca strategi lawan. Menurut Myerson bahwa teori permainan sebagai studi tentang model matematika dari konflik dan kooperasi pengambil keputusan yang rasional dan intelektual. Sehingga, teori permainan merupakan studi mengenai pengambilan keputusan yang bertujuan menentukan strategi optimal.

Teori berikutnya yang digunakan peneliti yaitu teori pengambilan keputusan (decision making theory). Menurut J.Reason, pengambilan keputusan dapat dianggap sebagai suatu hasil atau keluaran dari proses mental atau kognitif yang membawa pada pemilihan suatu jalur tindakan di antara beberapa alternatif yang tersedia. Setiap proses pengambilan keputusan selalu menghasilkan satu pilihan final. G.R.Terry mengemukakan bahwa pengambilan keputusan adalah sebagai pemilihan yang didasarkan kriteria tertentu atas dua atau lebih alternatif yang mungkin. Sedangkan Claude S.George mengatakan proses pengambilan keputusan itu dikerjakan oleh kebanyakan manajer berupa suatu kesadaran, kegiatan pemikitan yang termasuk pertimbangan, penilaian dan pemilihan diantara sejumlah alternative.

## **METODE PENELITIAN**

### **Metode penelitian**

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Menurut Nana Syaodih Sukmadinata (2011: 73), penelitian deskriptif kualitatif ditujukan untuk mendeskripsikan dan menggambarkan fenomena-fenomena yang ada, baik bersifat alamiah maupun rekayasa manusia, yang lebih memperhatikan mengenai karakteristik, kualitas, keterkaitan antar kegiatan. Selain itu, Penelitian deskriptif tidak memberikan perlakuan, manipulasi atau perubahan pada variabel-variabel yang diteliti, melainkan menggambarkan suatu kondisi yang apa adanya. Satu-satunya perlakuan yang diberikan hanyalah penelitian itu sendiri, yang dilakukan melalui observasi maupun dokumentasi.

### **Teknik pengumpulan data**

Dalam penelitian pengumpulan data dapat dilakukan dalam berbagai sumber maupun cara. Bila dilihat dari sumber datanya maka pengumpulan data dapat dibedakan menjadi dua yaitu sumber primer dan sekunder. Sumber primer merupakan sumber data yang langsung memberikan data kepada pengumpul data sedangkan sumber sekunder merupakan sumber tidak langsung yang memberikan data kepada pengumpul data contohnya melalui orang lain atau dokumen.

Dalam melakukan penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah:

1. Observasi

Observasi merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara melakukan pengamatan secara langsung dengan menggunakan alat indra untuk mengetahui data yang terdapat dalam objek penelitian (Arikunto, 2002:204). Observasi akan dilakukan apabila dalam pelaksanaan penelitian diperlukan untuk klarifikasi data yang telah diperoleh.

2. Dokumentasi

Menurut Arikunto (2002:149), dokumentasi memiliki arti barang-barang yang tertulis. Dalam pelaksanaannya, peneliti melakukan penyelidikan terhadap terhadap benda-benda tertulis seperti buku, catatan, notulen, dan sebagainya. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode dokumentasi sebagai sarana untuk mendapatkan data-data terkait kinerja keuangan, klarifikasi lapangan, dan pengambilan gambar-gambar yang dianggap perlu dalam penelitian.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

### Tim Nasional Arab Saudi dan Argentina di dalam Grup C

Qatar menjadi negara penyelenggara piala dunia tahun 2022. Dengan berbagai isu-isu yang tidak baik namun Qatar dapat berhasil menyelenggarakan piala dunia di tahun 2022. Dalam piala dunia Qatar tahun 2022 terdapat 32 negara yang ikut serta dan masuk dalam 8 grup. Di grup A terdapat negara Qatar, Ekuador, Senegal dan Belanda. Di grup B terdapat negara Inggris, Iran, Amerika Serikat dan Wales. Di grup C terdapat Argentina, Arab Saudi, Meksiko, dan Polandia. Di grup D terdapat negara Perancis, Australia, Denmark dan Tunisia. Di grup E terdapat negara Spanyol, kosta rika, Jerman dan Jepang. Di grup F terdapat Belgia, Kanada, Maroko dan Kroasia, Sementara di grup G terdapat negara Brasil, Serbia, Swiss, dan Kamerun Dan di grup terakhir di grup H terdapat negara Portugal, Ghana, Uruguay dan Korea Selatan

Tim nasional Arab Saudi menjadi salah satu tim nasional yang mewakili negara di Asia dalam piala dunia Qatar tahun 2022. Arab Saudi masuk dalam grup C bersama tiga negara lainnya yaitu Argentina, Meksiko dan Polandia. Bila dilihat dari negara yang masuk dalam grup C bisa dikatakan bahwa peluang Arab Saudi untuk masuk ke babak selanjutnya memanglah cukup berat. Namun pemerintah Arab Saudi mendukung tim nasional Arab Saudi dengan berbagai bonus yang akan didapatkan para pemain bila dapat lolos ke babak selanjutnya. Bahkan hal yang menarik disini adalah bagaimana pemerintah Arab Saudi menginginkan kemenangan atas pertandingan pertama Arab Saudi yang akan mustahil bila melihat lawan pertama tim nasional Arab Saudi adalah tim nasional Argentina. Sementara tim nasional Argentina sendiri menjadi salah satu negara yang difavoritkan menjadi juara di piala dunia Qatar tahun 2022.

Dipertandingan pertama grup C secara mengejutkan tim nasional Arab Saudi menciptakan rekor baru untuk negaranya yaitu dapat mengalahkan tim nasional Arab Saudi. Kemenangan ini menjadi sejarah bagi tim nasional Arab Saudi dan menjadi modal berarti untuk menghadapi tim nasional negara lainnya di grup C. Namun hal yang terjadi dipertandingan pertama tidak dapat berlanjut pada pertandingan kedua bahkan pada pertandingan terakhir grup C juga tim nasional Arab Saudi mengalami kekalahan. Dimana pada pertandingan kedua tim nasional Arab Saudi mengalami kekalahan dengan skor 0:2 atas tim nasional Polandia. Sementara dipertandingan terakhir grup C tim nasional Arab Saudi kembali mengalami kekalahan dengan skor 1:2 atas Meksiko. Sehingga hasil ini menyebabkan tim nasional Arab Saudi harus menahan harapannya untuk melanjutkan ke babak selanjutnya.

### Dampak Kemenangan Tim Nasional Arab Saudi melawan Tim Nasional Argentina di Piala Dunia Qatar 2022

Tim nasional Arab Saudi menjadi salah satu tim nasional dari wilayah Asia yang mampu mengalahkan tim nasional Argentina yang merupakan salah satu tim nasional yang besar dan calon kandidat juara di piala dunia. Pada fase penyisihan grup C secara mengejutkan Arab Saudi sukses mengalahkan tim nasional Argentina dengan skor 2-1. Pertandingan antara tim nasional Arab Saudi dan tim nasional Argentina dilaksanakan di Stadion Lusail Iconic.

Pada saat pertandingan tim nasional Argentina terlihat akan memenangkan pertandingan karena pada menit 10 tim nasional Argentina mampu menang dengan skor 1-0 melalui gol penalti dari Lionel Messi. Namun hasil ini tidak bisa bertahan sampai akhir pertandingan. Dimana tim nasional Arab Saudi secara mengejutkan dapat membalikkan keadaan dengan menyamakan skor 1-1 di menit 48 melalui gol yang dibuat oleh Saleh Al Shehri dan bisa unggul dengan skor 2-1 di menit 53 melalui gol yang dibuat oleh

Salem Al Dawsari. Arab Saudi bisa mempertahankan keunggulan hingga laga tuntas. Menang 2-1, Arab Saudi memuncaki Grup C dengan tiga poin. Argentina di dasar klasemen usai belum meraih angka. Hasil ini menjadikan Arab Saudi tim pertama Asia yang meraih kemenangan di Piala Dunia 2022.

Kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina di piala dunia Qatar tahun 2022 memberikan beberapa dampak bagi pemerintahan Arab Saudi maupun tim nasional Arab Saudi yang bertanding di piala dunia Qatar tahun 2022.

1. Pemerintah Arab Saudi Mengumumkan Libur Nasional

Kemenangan sejarah Arab Saudi atas Argentina dengan skor 2-1 di babak penyisihan Grup C Piala Dunia 2022 berhadiah libur nasional. Raja Arab Saudi, Salman bin Abdulaziz al-Saud, ingin ikut memeriahkan kemenangan bersejarah tim negaranya melawan Lionel Messi dan kawan-kawan. Pemerintah Arab Saudi mendeklarasikan tanggal 23 november sebagai libur nasional untuk merayakan kemenangan bersejarah tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina.

Hari libur nasional untuk merayakan kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina ini berlaku untuk semua karyawan di sektor publik dan swasta serta semua siswa di seluruh negeri.

2. Tim Nasional Arab Saudi mendapatkan mobil mewah

Kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina dengan skor 2-1 memberikan dampak positif terhadap para pemain tim nasional Arab Saudi. Dimana para pemain tim nasional Arab Saudi mendapatkan mobil mewah. Mobil mewah tersebut adalah mobil rolls Royce phantom. Dimana mobil rolls Royce phantom merupakan mobil flagship asal Inggris dengan harga Rp 20 miliaran. Hal ini menjadi biasa di Arab Saudi dimana setiap atlet yang berprestasi akan diberikan hadiah oleh pemerintah Arab Saudi.

3. Pemerintah Arab Saudi menggratiskan Ongkos masuk ke Taman Hiburan dan Pusat Hiburan di Riyadh.

Perayaan kemenangan menggema di seluruh ibu kota Arab Saudi yaitu Riyadh. Apalagi setelah peluit berakhir ditiupkan oleh wasit terdengar semarak kemenangan dari sporter atau pendukung tim nasional Arab Saudi. Sporter atau pendukung tim nasional Arab Saudi menunjukkan kegembiraannya dengan membentuk lingkaran dan menari secara dadakan sembari mengibarkan bendera nasional dari dalam jendela mobil.

Pemerintah Arab Saudi melalui kepala otoritas umum untuk hiburan mengumumkan di Twitter bahwa pihaknya akan menggratiskan ongkos masuk ke taman hiburan dan pusat hiburan di Riyadh. Hal ini dilakukan sebagai bentuk perayaan kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina.

4. Seni dan Budaya Arab Saudi Langsung diburu di Piala Dunia 2022.

Dampak dari kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina di laga perdana grup C Piala Dunia 2022 terus terlihat. Hal ini terlihat dari seni dan budaya Arab Saudi langsung diburu di piala dunia 2022. Permintaan terhadap seni dan budaya timur tengah juga ikut melonjak. Stan kaligrafi yang terletak di gedung 5 di katara diserbu pengunjung Arab dan Asing. Disana, mereka menyaksikan pameran lukisan yang memuat nama-nama pengunjung dengan berbagai macam kaligrafi Arab, serta lukisan pasir.

## KESIMPULAN DAN SARAN

### Kesimpulan

Para penggemar sepak bola di negeri kabah menaungkan kegembiraan mereka baik secara langsung maupun tidak langsung yaitu melalui media sosial atas kemenangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina, Skor akhir 2-1 dalam pertandingan tim nasional Arab Saudi dan tim nasional Argentina menjadi skor yang mengejutkan bagi pendukung ataupun penggemar tim nasional Arab Saudi. Sejumlah rekaman video yang beredar di media sosial memperlihatkan para penggemar sepak bola bernyanyi, menari dan bertepuk tangan saat para komentator mengumumkan pertandingan sepak bola antara tim nasional Arab Saudi dan tim nasional Argentina berakhir.

Dampak kemenangan tim nasional Arab Saudi atas Argentina memberikan dampak positif bagi pemerintahan Arab Saudi dan pemain tim nasional Arab Saudi. Untuk masyarakat Arab Saudi

mendapatkan hari libur tambahan serta untuk pemain tim nasional mendapatkan hadiah mobil mewah serta pemerintah Arab Saudi juga menggratiskan tempat hiburan di ibu kota Arab Saudi. Selain itu dari segi ekonomi dimana terdapat keuntungan dari tingginya permintaan seni dan budaya Arab Saudi di Qatar tempat penyelenggaraan piala dunia 2022.

Kemengangan tim nasional Arab Saudi atas tim nasional Argentina menciptakan salah satu kejutan terbesar dalam sejarah piala dunia. Tim yang berjulukan si elang hijau itu secara mengejutkan berhasil mengalahkan tim favorit juara yaitu tim nasional Argentina dalam pertandingan perdana grup C piala dunia 2022.

### **Saran**

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan penelitian ini. Sebenarnya, penelitian ini bisa lebih baik lagi apabila langsung meneliti ke lapangan sesuai dengan lokasi yang ada. Penulis juga berharap penelitian ini bisa bermanfaat bagi pembaca termasuk penelitian yang selanjutnya bisa saja meneliti dari segi dampak ekonomi politik Arab Saudi tampil di piala dunia atau bisa dihubungkan dengan negara lain seperti Argentina.

### **DAFTAR PUSTAKA**

- [1] Alwasilah, Chaedar. Pokoknya Kualitatif Dasar-Dasar Merancang dan Melakukan Penelitian Kualitatif. Jakarta: Pustaka Jaya, 2003.
- [2] Arab rayakan kemenangan atas argentina dengan libur nasional, diakses dari <https://www.cnbcindonesia.com/lifestyle/20221123104210-33-390431/arab-rayakan-kemenangan-atas-argentina-dengan-libur-nasional> pada tanggal 23 November 2022.
- [3] Bainus, Arry, and Junita Budi Rachman. "Kepentingan Nasional dalam Hubungan Internasional. Intermeistic". Journal of International Studies 2. No. 2: 109. 2018.
- [4] Bakry, Umar Suryadi, 2017, Metode Penelitian Hubungan Internasional., Yogyakarta: Pustaka pelajar
- [5] Budiono Kusumohamidjojo, Hubungan Internasional: Kerangka Studi Analisis. (Jakarta: Bina Cipta, 1987)
- [6] Cetak sejarah para pendukung Arab Saudi rayakan kemenangan, diakses dari <https://www.kompas.tv/article/351300/cetak-sejarah-para-pendukung-arab-saudi-rayakan-kemenangan-teriak-di-mana-messi>, Pada tanggal 27 November 2022.
- [7] Centre Maurits Coppieters. Holsti, K. J. Politik Internasional: Kerangka Untuk Analisis. Jakarta: Erlangga.1988.
- [8] Coulombis, A.Theodore dan Wolfe, F.James,"Pengantar Ilmu Hubungan Internasional, keadilan dan Power", Bandung: A.bardin. 2010.
- [9] Deliarnov, "Ekonomi politik: Mencakup Berbagai Teori dan Konsep yang komprehensif", Jakarta: Erlangga, 2016.
- [10] Ernest, S. Guide to Diplomatic Practice. New York: Cambridge University Press.2011.
- [11] Eurostat European Commission. Eurostat Statistical Books: Science, Technology and Innovation in Europe. Luxembourg: European Union.2009.
- [12] Guntur Setiawan. Implementasi Dalam Birokrasi Pembangunan. (Bandung: PT. Remaja Rosdakarya, 2004)
- [13] Jackson, R., & Sorensen, G. Pengantar Studi Hubungan Internasional. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.2009.
- [14] Jamil, Ahmad, Ekonomi Internasional, Yogyakarta: Penerbit Media Midya Mandal, 2012.
- [15] Kemenangan Arab Saudi menjadi kejutan terbesar dalam piala dunia Qatar 2022, diakses dari <https://www.bbc.com/indonesia/majalah-63725680>, Pada tanggal 25 November 2022.
- [16] Leifer, Michael, Politik Luar Negeri Indonesia, Jakarta: PT.Gramedia, 2015.
- [17] Lisa L. Martin, "Neo Liberalism in International Relation Theories: Discipline And Diversity", (2007.)
- [18] Marbun, B.N., Kamus Politik, (Jakarta:Pustaka Sinar Harapan,2007)

- [19] Mardalis, Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal, PT Bumi Aksara, Jakarta, 2008.
- [20] Mas' oed, Mohtar, Ilmu Hubungan Internasional: Disiplin Dan Metodologi. Jakarta: LP3ES.2010.
- [21] Roy Olton dan Jack C. Plano. Internasional Relations Dictionary. Diterjemahkan oleh Wawan Juanda. (Jakarta: Putra A. Bardhin CV. Cetakan Kedua, 1999)
- [22] Sedarmayanti, Syarifudin Hidayat, Metodologi Penelitian, Mandar Maju, 2002.
- [23] Sugiyono, Memahami penelitian kualitatif melengkapi contoh proposal dan laporan penelitian, Bandung: Andi, 2009.
- [24] Usman Rianse, Abdi, Metodologi Penelitian Sosial dan Ekonomi Teori dan Aplikasi, Bandung: Alfabeta, 2009.
- [25] Zaj, E. Edward. Political Economy of Fairness. (Massachusetts: Massachusetts institute of Technology), 2015.